

# Werner Aisslinger's Summer House

Par / By Adrian Madlener  
Photo: Patricia Parinejad



Pour se remettre de ses incessants voyages et de ses longues semaines de travail dans son studio berlinois, le célèbre designer allemand Werner Aisslinger passe chaque année quelques semaines dans sa maison de vacances perdue dans la campagne italienne. À quelques kilomètres de la côte apulienne, cette villa offre des vues majestueuses sur la mer adriatique. Pour Werner Aisslinger et sa femme Nicola Bramigk, créatrice de mode et rédactrice, ce pavillon est une « zone étrangère au design ». Cet espace a principalement été conçu pour favoriser le repos et la réflexion : une terrasse aménagée sur le toit accueille par exemple un grand lit d'extérieur blanc, tandis qu'une cour en pierre fait émerger une longue table d'une ancienne oliveraie. ◇

On breaks from constant travel and long weeks spent working at his Berlin studio, renowned German designer Werner Aisslinger spends a few weeks every summer at his secluded Italian farmhouse. Set back from the Apulian coastline, the quaint villa enjoys sweeping views of the Adriatic Sea. For Aisslinger and his fashion designer and editor wife Nicola Bramigk, the home is a 'design free-zone.' Much of the space has been tailored for optimum relaxation and reflection. For instance, a flat rooftop terrace features a large outdoor bed while a stone patio submerges a dining table in an ancient olive grove. ◇

[www.aisslinger.de](http://www.aisslinger.de)



